

Antrag Nr. 15-O-11-0057

DIE LINKE

Betreff:

Bauvorhaben Nassauische Heimstätte im Häherweg [DIE LINKE]

Antragstext:

Antrag der Fraktion DIE LINKE

Die Nassauische Heimstätte wird aufgefordert zeitnah ihr aktuell stark diskutiertes und kritisierendes Bauvorhaben dem Ortsbeirat Dotzheim ausführlich darzustellen und die Pläne zu präsentieren. Ferner wird die Nassauische Heimstätte gebeten dem Ortsbeirat darzulegen, ob und wenn ja was mit den anderen Gebäuden der NH im Bereich Häherweg / Falkenstraße eventuell mittelfristig geplant ist.

Begründung:

Bisher war es üblich, das größere Bauvorhaben frühzeitig den städtischen Gremien (auch dem Ortsbeirat) vom Bauträger präsentiert werden. Wenn die Nassauische Heimstätte schon weiß wie viele Wohnungen entstehen sollen, welchen Zuschnitt die Wohnungen haben sollen und das eine Tiefgarage gebaut werden soll, so muss es auch schon Pläne geben, die den städtischen Gremien präsentiert werden können, damit im Sinne der Stadtgestaltung und der Anwohner/innen ggf. noch Einfluss auf einzelne Teilmaßnahmen genommen werden kann.

Die weiteren Gebäude der Nassauischen Heimstätte im Bereich Häherweg / Falkenstraße haben ein ähnliches Baujahr und sind substantiell nach Aussagen der Mieter/innen in noch schlechterem Zustand wie die Häuser, die jetzt Mangels erfolgreicher und wirtschaftlicher Sanierungsperspektive seitens der NH abgerissen werden sollen. Daher machen sich jetzt viele Mieter/innen Sorgen über ihre mittelfristige Zukunft ihres zuhause.

Wiesbaden, 08.07.2015